

ZWeR 2016, 329

Joachim Bornkamm / Meinrad Dreher / Andreas Fuchs / Ulrich Immenga / Frank Montag / Christoph Stadler / Kurt Stockmann / Stefan Thomas

Editorial

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

auch im 15. Jahrgang 2017 ist es das wesentliche Anliegen der ZWeR-Herausgeber, die Qualität und die Aktualität der Beiträge zu gewährleisten. Nur so war und ist es möglich, der ZWeR einen großen und kontinuierlich wachsenden Leserkreis zu erschließen. Sehr erfreulich entwickeln sich auch die Reaktionen auf die ständig erweiterten Online-Angebote der ZWeR.

Für diese Kontinuität in der Sache stehen die Herausgeber und die Mitglieder des Herausgeberbeirats der ZWeR. Mit dem vorliegenden Heft wechselt Herr Prof. Dr. Carsten Becker vom Herausgeberbeirat in den Kreis der Herausgeber. Er ist Direktor beim BKartA und Vorsitzender der 8. Beschlussabteilung sowie Honorarprofessor für Kartell- und Regulierungsrecht an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz. Zugleich ist er als Autor zahlreicher Veröffentlichungen zum Kartell- und Energierecht bekannt.

Außer über die Mitwirkung von Herrn Prof. Dr. Becker im Kreis der Herausgeber freuen wir uns über den Zutritt mehrerer, im Bereich des Kartellrechts profilierter Personen zu dem Herausgeberbeirat der ZWeR. Im Einzelnen begrüßen wir Herrn Prof. Dr. Josef Drexl, LL.M., Direktor des Max-Planck-Instituts für Innovation und Wettbewerb, München; Herrn Dr. Florian C. Haus, Rechtsanwalt bei Flick Gocke Schaumburg, Bonn und Lehrbeauftragter für Kartellrecht im Masterstudiengang am Mainzer Medieninstitut e. V. und Herrn Prof. Dr. Roman Inderst, Inhaber des Lehrstuhls für Finanzen und Ökonomie an der Goethe-Universität Frankfurt am Main.